

COMTE-RENDU COMITE PILOTAGE 25 39 70

SAMEDI 14 DECEMBRE 2019 A PESMES

Présents : Michel BORDOT, François BOUILLET, Jean-Paul DILLSCHNEIDER, Roger FOURMEUX PRADELS, Etienne GARNIER, Alain GUYOT, Bernard JACQUOT, Jean-Pierre MARTIN, Lise MAZZOLENI, Eliane OLIVIER, Claude PERNIN, Jacques RODRIGUES, Pierre SEGUIN.

Excusés : François DUBOURG, Yves LAGIER, Annick LEFEBVRE, Guy PAPILLON, Renée VOILLEY

Jean-Paul Dillschneider (AMAD25) et Alain Guyot (ADAMA39) sont officiellement intégrés au Comité de Pilotage

Accueil des représentants du Territoire de Belfort : après les élections municipales de 2020.

Voyages : vu les difficultés rencontrées pour compléter les bus, il est proposé de s'informer mutuellement, tout en sachant que la priorité est toujours donnée aux adhérents de l'association organisatrice. **Ne doit-on pas mettre en place un calendrier commun distribué en début d'année à tous les adhérents + mise en ligne sur le site internet ?**

Intervention de l'ADAMA 70 dans les écoles primaires, collèges, lycées et services civiques : l'accord de principe est donné par l'Inspection académique mais l'autorisation officielle ne sera donnée qu'après les élections de 2020. Initiative à suivre pour une éventuelle mise en place dans les autres départements.

Comment faire venir de nouveaux adhérents : il convient de donner une autre image de nos associations trop souvent assimilées à des « clubs de 3^{ème} âge ». Les pistes avancées :

- Comment mieux valoriser nos sorties ?
- Mettre l'accent sur les temps d'échange et peut-être organiser des expositions lors de nos repas traditionnels ?
- Gratuité pour la 1^{ère} année d'adhésion ?
- Démarchage par secteur auprès des nouveaux « anciens Maires ou Adjointes » ?
- Rappel de l'initiative de l'ADAMA39 qui a désigné un référent par canton pour assurer une meilleure présence sur le terrain ?
- Diffuser nos bulletins annuels dans les communes ?
- Autres pistes...

INTERNET : référent Jean-Paul Dillschneider

- Utilisation de WIX
- Nom : AMABFC
- Payant pour liberté de choix du domaine : environ 120 € / an à partager en trois en attendant l'éventuelle arrivée Territoire de Belfort nous rejoint (AMAD 25 est l'association support)

- Un référent par département : Jean-Paul Dillschneider pour le 25, Alain Guyot pour le 39 et Claude Pernin pour le 70. Chaque référent fait vivre son site départemental, Jean-Paul se charge de la mise en commun
- Entrée unique avec bandeau « annonce évènements dans les 3 départements »

Afin d'harmoniser cette démarche nouvelle, il a été convenu de créer un groupe de travail internet (GTI) constitué de :

- AMAD 25 : Jean-Paul Dillschneider, Pierre Seguin, Jean-Pierre Martin
- ADAMA 39 : Alain Guyot, François Bouillet, Etienne Garnier
- ADAMA 70 : Claude Pernin, Michel Bordot et éventuellement une autre personne à désigner

Ce GTI se réunira mardi 28 janvier à partir de 14h30 à Besançon (le lieu sera précisé ultérieurement aux personnes intéressées)

FORMATION INFORMATIQUE : référent Claude Pernin

Claude a rédigé une fiche « Formations à la carte de nos membres » ainsi qu'un petit questionnaire dont l'introduction sera co-signée de nos trois Présidents.

Claude va envoyer le document à l'ensemble des membres du comité de Pilotage pour avis et commentaires. Merci de lui retourner avant la réunion du mardi 28 janvier.

Deux remarques :

- Bon nombre de communes proposent ce genre de formations
- L'ADAMA 39 a envoyé 207 questionnaires pour un taux de retour de plus de 30 % (ce qui est un excellent résultat). 16 adhérents sont intéressés par une aide informatique.

TOUR DE TABLE DES ACTIVITES

ADAMA70 : 124 adhérents

En 2019 : AG avec intervention du Maire de Saulx sur les difficultés que rencontrent les Maires dans leur fonctions quotidiennes (agressions, ...). Ligne de chemin de fer « Les Hirondelles » avec un super guide. Deux sorties n'ont pu avoir lieu, faute de participants.

En 2020 : Mariannes du civisme, AG et sorties en cours de préparation.

ADAMA39 : 190 adhérents

En 2019 : visite de l'assemblée nationale (50 personnes), Château de Joux + Conifer (27 personnes), Maison mère du Crédit Agricole + thermes à Salins, Puy du Fou (49 personnes, Peugeot (50 personnes), repas convivial (90 personnes)

En 2020 : vœux, visite du Sénat, AG, croisière sur le Rhin. En préparation : Les Marcellins à Villers Robert (sculptures bois), minoterie bio, facteur d'orgue à Courtefontaine, ferme spiruline, Musée Paul Emile Victor à Prémanon, Musée de la lunette à Morez

AMAD25 : 240 adhérents

En 2019 : Repas dansant et vœux, camp militaire du Valdahon, repas « tête de veau », Moulin de l'Arnaude + grottes d'Osselle, Maison mère du Crédit Agricole et Thermes à Salins, Courbet à Ornans, Maroc, Vigneron + musée de la vigne à Arbois, Beaux-Arts à Besançon, Ferme Spiruline, centrale hydro-électrique + Maison du Patrimoine à Remoray, Cristel à Fesches-le-Châtel + ADAPEI à Brognard

En 2020 (1^{er} semestre) : Repas dansant et vœux, Barcelone, camp militaire du Valdahon, Lycée Condé (repas) + église de la Madeleine à Besançon, AG à Etalans. Dates à fixer : Centrale nucléaire de Fesseinheim, journée interdépartementale, journée apicole, visite usine SIS à Valdahon ou Avoudrey, imprimerie Simon à Ornans.

Comme le veut la tradition, notre réunion s'est terminée par un repas « récupérateur » à l'Hôtel de France » qui a la gentillesse de nous mettre une salle de réunion à disposition et nous offrir le café d'accueil.

JPM